
13. AStA-Sitzung vom 29.06.2021 

Protokoll vom 29.06.21 

 

 

TOPs:    

    1. Gespräch mit Karsten Fitz 

    2.  Demo gegen Sibler und das HIG 

    3. Project Restart 

    4. Kulturkarte 

    5. Wahl 

    6. Berichte Referate 

    7. Berichte AKs 

    8. Public Relations 

    9. Sonstiges 

     

    Anwesenheit: Jakob, Moritz, Lorena, Simon und Jonas, Till und Valentin ab 18:30 

anwesend 

 

TOP 1: Gespräch mit Karsten Fitz 

- kam eigentlich nicht viel inhaltliches dabei rum 

- Fitz wirkte sehr auf unserer Seite 

- Jonas kritisierte den Unirat mit Mihatsch, Mihatsch hat eine Abwehrhaltung eingenommen 

und wirkte nicht offen für Kritik , daher Jonas hat nicht seine ganze Kritik geäußert  Ziel sei 

anscheined nicht ein Austausch gewesen 

 

 

TOP 2: Demo gegen Sibler und das HIG (16.7) 

- Gegendemo sollte am Tag vom Siblerbesuch stattfinden, auch wenn dann weniger 

Dozierende kommen 

- AK gründen, der die Demo organisieren sollen 

- Demozug mit dem Ort als Endpunkt, an dem Sibler ist 

- möglichst breites Bündnis sollte mobilisiert werden (Parteien, Fachschaften, HSGs, 

Dozierende, Mittelbau...) 

- Anlage: könnten wir von den Grünen, Linken oder Gewerkschaften haben, aber auch mieten 

- Details sollte AK ausarbeiten 

- Interesse am AK haben Jakob, Jonas, Moritz, Till, Lorena, Simon 

 

TOP3 Project Restart 

Lorena: 

• Projekt von Siebler und Staatsministerium, um Studis wieder aufzufangen und an die 

Uni zu holen, 6-Stelliges Budget 

• Was sind unsere Ideen, was sind Projekte? Geld spielt keine Rolle 

Simon: 

• Freibier auf der Innwiese, AStA-Partie, Kulturveranstaltung, da Vorträge alleine wird 

schwierig, um Leute abzuholen 



Jakob:  

• Kriegen wir geld für ne Party? 

Lorena:  

• Party alleine bisschen madig und zudem schwach, dass nur der Vorschlag kam 

Simon:  

• Straßenfest, Mischung aus HSG-Mittag, Kultur und Vorstellungsvorträgen von 

Unistellen und Abends Konzerte und billiges Bier 

Lorena: 

• nicht alles an einem Tag, wird ansonsten nämlich zu viel, ist bisschen zu viel, verteilen 

auf 2-3 Tage und über Campus/Stadt verteilen 

Simon: 

• Für ein ganzes Wochenende planen, evtl. Kontakt zu Hauner bzgl. Kulturgruppen, wie 

wollen wir es mit der Organisation machen? 

Lorena: 

• Antwort von Noltenius abwarten, dann AK Gründen und über Sommer Konzept 

aufbauen 

 

TOP4 Kulturkarte 

Macht wenn dann der nächste AStA, nicht mehr wir  

 

TOP5 Wahl 

Simon: Wahllokal beschriften, übernehme ich morgen 

 

Wahlwiederholung/Anfechtung 

Valentin: Wollen wir das machen? Unrealistisch, weil schlechte faktenlage und Gespräche 

mit polit.HSGs und FS führen 

Lorena: Nur wenn es dann beschwerden gibt, ansonsten schlicht Grundlage gegeben 

 

TOP6-9 

Wegen Terminkollision vertagt.  

 

 
 


